

Was ihr über mich wissen solltet:

Mein Vorname ist Andrea
Mein Nachname ist Panhans-Schneider
Ich wohne hier Azaleenstr. 40
 80935 München
Geboren bin ich am 20. Mai. 1970
In München
Ich bin im Netzwerk seit Mai.2024



Wie andere mich sehen

Kraftvoll und aktiv, vielseitig, manchmal auch etwas stur (ich nenne es einen langen Atem), fein gestrickt, hin und wieder introvertiert.

Was ich euch über mich selbst sagen mag

Ich bin jemand mit zwei Seiten – einerseits die Powerfrau, sehr lösungsorientiert mit viel Durchhaltevermögen. Andererseits hochsensibel (HSP) und damit sehr empathisch und eine empfindsame Seele. Außerdem bin ich tiefgründig, ehrlich, zuverlässig, humorvoll, vielseitig. Ich brauche immer viel Licht, Sonne und Wärme.

Meine Interessen sind sehr vielseitig. Die Natur, Tiere, Kinder, Menschen, Spiritualität, Schreiben, Reisen, Garten- und Raumgestaltung, Ganzheitlichkeit, Ursachen erforschen und Zusammenhänge finden, das Leben so gut es geht genießen, Wandern, am Strand liegen denn ich liebe das Meer!

Ich wünsche mir Einen inspirierenden Austausch, verbindliche Kontakte und für dieses Jahr habe ich vor, mehr Leichtigkeit in mein Leben zu bringen. Außerdem wünsche ich mir für die Welt, dass Probleme nicht so unüberwindbar groß sind wie sie auf den ersten Blick scheinen und sich immer wieder und vor allem zügig neue Lösungen entwickeln.

Ich habe Spaß an Interessanem Austausch, gutem Essen, schönen Ausflügen, Tierbegegnungen, freundlichen Begegnungen.